

résidences immobilier

Située à seulement quelques minutes de Pont-l'Évêque et Deauville, découvrez cette propriété de 238 m² en excellent état, nichée au cœur de 3,4 hectares avec paddocks et bois dans un environnement calme et verdoyant. Ce bien offre de nombreuses possibilités, dont l'accueil de chevaux, l'organisation de petits évènements ou autres activités professionnelles. Au sein de la maison principale, le rez-de-chaussée dessert un vaste et lumineux séjour avec cheminée, une salle à manger, une cuisine à l'américaine aménagée et équipée, une chambre, une salle d'eau et des toilettes invités. A l'étage, ...

Located just a few minutes from Pont-l'Evêque and Deauville, this 238 m^2 property in excellent condition is nestled in the heart of 3.4 hectares with paddocks and woodland in a peaceful, leafy setting. This property offers numerous possibilities, including hosting horses, organising small events or other professional activities. The ground floor of the main house comprises a large, bright living room with fireplace, a dining room, an open-plan fitted and equipped kitchen, a bedroom, a shower room and a guest toilet. Upstairs, the sleeping area offers four spacious bedrooms, including a $37 \text{ m} 2 \dots$

THE AGENCE IMMOBILIERE PARIS DEAUVILLE HONFLEUR

20 Place Berthelot - 14600 HONFLEUR

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





